



IG-FLEISCH
4844 Regau, Nr. 22
Obmann: Leo Steinbichler
☎ 0664 / 53 090 70

Regau, 17.08.2009

Presseaussendung, mit der Bitte um Veröffentlichung!

IG-FLEISCH unterstützt Forderung des Unabhängigen Bauernverbandes !

Neben einer klaren Produktkennzeichnung und fairen Erzeugerpreisen, müssen die AGRAR-Ausgleichszahlungen in die **Bauernhäuser** kommen und nicht zur AGRAR-Industrie.

Unverständlich ist die Reaktion des Bauernbundes, wo bei der letzten Kammervollversammlung alle 27 Bauernbund-Kammerräte gegen den Antrag des UBV gestimmt haben, nämlich diese Gelder von der AGRAR-Industrie in die Bauernhäuser umzuschichten!

Unter dem Vorwand der Vermarktungsförderung, holen sich zahlreiche AGRAR-Konzerne (z.B.: AGRANA, RAUCH, MOLKEREIEN usw.) bedeutende Anteile von diesen Bauerngeldern.

Einzufordern ist auch, die vor den Wahlen versprochene, vorzeitige Anweisung der Ausgleichszahlungen aus Brüssel.

Mit freundlichen Grüßen
Leo Steinbichler